

**Bestätigungsbericht des Rechnungsprüfungsorgans
über die Prüfung der Jahresrechnung 2022**

An die Hauptversammlung des Golf Club Thunersee

Als Rechnungsprüfungsorgan haben wir die Jahresrechnung für das am 31. Dezember 2022 abgeschlossene Rechnungsjahr geprüft.

Unsere Verantwortung ist es, aufgrund unserer Prüfung ein Urteil über die Jahresrechnung abzugeben. Unsere Prüfung erfolgte nach den Grundsätzen, wonach eine Prüfung so zu planen und durchzuführen ist, damit wir hinreichend Sicherheit gewinnen, dass die Jahresrechnung frei von wesentlichen falschen Angaben ist.

Die Prüfung erfolgte am Dienstag, 07. März 2023 in Zusammenarbeit mit Herrn Adrian Borter, Geschäftsführer Golf Thunersee. Dabei wurden die Anfangs- und Schlussbestände mit den Bankbelegen sowie einzelne Konten mit Belegen der Buchhaltung überprüft.

Das Prüfungsorgan ist der Auffassung, dass die verlangten Nachweise und die erteilten Auskünfte der anwesenden Rechnungsverantwortlichen eine ausreichende Grundlage für unser Prüfungsurteil bilden.

Nach unserer Beurteilung wurde die Jahresrechnung für das am 31. Dezember 2022 abgeschlossene Rechnungsjahr sauber geführt und entspricht den tatsächlichen Gegebenheiten des Geschäftsverlaufs.

Aufgrund der tieferen Ausgaben im Juniorenbereich und dank dem Ausfall des Apéros für die HV hat der Rechnungsabschluss mit einem wesentlichen Gewinn abgeschlossen. Die vom Vorstand beschlossenen Ausgaben ausserhalb des Budgets

- Höhere Rückstellung für das Jubiläum in der Höhe von CHF 6'000.-

werden vom Rechnungsprüfungsorgan zur Gutheissung empfohlen.

Wir beantragen, die vorliegende Jahresrechnung 2022 mit einem Umlaufvermögen von CHF 146'353.- und mit einem Einnahmenüberschuss von CHF 291.60 zu genehmigen.

Thun, 07. März 2023

Das Rechnungsprüfungsorgan:

Jolanda Moser

Ueli Schneider